
 

会長挨拶     ● 会長 重光 純 ● 

 

パレスチナのガザ地区を実効支配するイスラム組織ハマ

スがイスラエルを攻撃したことを契機として、イスラエル

軍もガザ地区に空爆を加えるなど戦闘が激化し、合計

4000人以上の死者が出ていると報道されています。 

この状況を受けて、国際ロータリーは、イスラエルとガ

ザ地区における紛争に関する声明を発表しました。本日の

会長挨拶では、この声明の全文をご紹介致します。 

 

「国際ロータリーは、イスラエルとガザ地区のパレスチ

ナ人との長い紛争の歴史における長引く苦難を認識し、す

べての当事者に対し、平和への道を模索することを強く求

めます。 

それと同時に私たちは、ハマスによるイスラエル市民へ

の恐ろしい攻撃を明白に非難し、負傷した人、殺害された

人、誘拐された人の数に愕然としています。 

イスラエルとハマスの紛争が激しくなる中、私たちはさ

らなる激化の可能性、および人命の喪失やガザ地区におい

てすでに起きている人道的危機を深く懸念しています。 

私たちは、罪のない市民への暴力を非難し、国際人権法

の遵守をサポートします。 

平和の構築は、ロータリーの使命の礎であるとともに、

ロータリーの重点分野の一つでもあります。 

  

根本的に、ロータリーはさまざまな国籍、宗教、文化、

歴史を持つ人びとが集うための共通の土台であり、よりよ

い未来という共通の信念で人びとを結びつけています。こ

の結びつきこそが、紛争時にも私たちを人間らしくし、持

続的な平和の土台を築くものです。 

 

 ロータリーは、会員、パートナー、地域社会と協力

し、この地域とほかの地域における平和と発展を支える長

期的で持続可能なソリューションを見つけることに引き続

きコミットしています。」 

 

 
 

出席報告 会員数25 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1474回 25名 22名 88.0% 

 

◎ 欠席者( 3 名)   

羽切勝利、山本宜司、内田逸美 

 

◎ 他クラブへの出席者  

鈴木和憲(10/8 カウンセラー研修会、10/17 沼津北

RCクインさん帯同) 
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沼津西ロータリークラブ 

     

 

 

2023～2024 年度・クラブテーマ 

「 未来につながる行動をとろう 」 

会 長 重光 純 /  幹  事 頴川ゆう子 

 

第 1474 回   第 33 巻 12 号 2023 年 10 月 19 日 

 

■■本日のプログラム■■ 

地区大会参加報告 地区大会参加者 

 

■10 月のプログラム■  

1475回 12:30 

10月26日(木)  

アクアガーデン迎賓館 

外部卓話 静岡県沼津警察署 

署長 吉田光広様 

■11 月のプログラム■  

11月02日(木) 祝日週休会 

1476回 12:30 

11月09日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

クラブフォーラム  

クラブ管理運営委員会  理事会⑥ 

1477回 18:30 

11月17日(金)  

沼津リバーサイド 

沼津４クラブ合同例会 

沼津ロータリークラブ 

11月23日(木) 祝日休会 

1478回 12:30 

11月30日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

グローバル補助金について 

RI2620地区ロータリー財団委員会 

 

 

例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37 

     アクアガーデン迎賓館沼津 

     TEL 055-920-5200 

事 務 局  久松会計事務所内 

             TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

        E-mail : numawestrc@gmail.com 

例 会 日  毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長  / 編集者  山本哲之 



成田みちよ(10/8 カウンセラー研修会) 

成田みちよ、露木博幸(10/10 伊豆中央RC) 

重光 純、頴川ゆう子、植松 正、成田みちよ、 

宮島賢次、芹澤貞治、下田朗弘、鈴木和憲、土屋昌之、 

露木博幸、内田逸美、山田和典(10/14.15 地区大会)  

 

◎スマイル報告 

1.宮島賢次、2.渡邉勝也、3.冨岡由樹：誕生日のお祝いあ

りがとうございます。 

4.本村文一：入会記念日お祝いありがとうございます。 

5.重光 純：地区大会参加報告、よろしくお願いいたしま

す。 

6.頴川ゆう子：地区大会、お疲れ様でした。 

7.成田みちよ：地区大会参加ありがとうございました。 

8.本村文一、9.井上武雄：地区大会、ごくろうさまでし

た。報告よろしくお願いいたします。 

10.杉山真一、11.山田和典、12.小野洋子：本日、所用によ

り、早退します。 

 
 

幹 事 報 告 

 

1.他クラブの例会変更 

①富士山吉原RC 10/19(木) 夜間例会 MU：無し 

②富士宮RC 10/26(木) 休会 MU：フォレストヒルズ 

11:30-12:30 

③沼津柿田川RC 10/25(水) 第4週の為例会無し 

MU：無し 

④富士宮西RC 10/27(金) 朝霧アリーナMU：無し  

2.報告．連絡事項 

①11/17(金)4RC合同例会の出欠席を、本日中に、ご記入

ください。 

②地区大会参加の皆様お疲れ様でした。地区実行委員会よ

りお礼状が届きました。 

 

 

 

 
重光 純 会長 

 

 10月14日、15日に開催

された地区大会に参加しま

した。14日は神野重行RI

会長代理の入場から始ま

り、ガバナーとRI会長代

理の挨拶の後、大会決議事

項の決議を行いました。 

  

その後、地区内クラブの活動事例報告として、せせらぎ

三島RCの子ども食堂支援活動、藤枝RCの50周年記念

事業、浜松西RCの防災デジタルマップ作成事業の紹介が

ありました。会員増強委員長や山静学友会の報告及び各種

表彰の発表の後、地区指導者育成セミナーとして、中村順

治様のご講演により、ロータリー発足当時のエピソードの

紹介とともに、ロータリーの中核的価値についてご説明い

ただきました。 

  

 14日の夜にはRI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会があり、普

段ご一緒することのない他のグループの会長幹事とお話し

することができ、楽しい時間を過ごすことができました。 

 

 

頴川ゆう子幹事 

 

10月14日・15日浜松地区

大会に行ってきました。 

10:22三島発の新幹線で重光会

長と米山奨学生のクインさんと

私の３人で会場へ向かいまし

た。 

 

大会１日目は13:00 少し前よりオープニングムービーが

始まり、 神野重行RI会長代理が入場され、開会の点鐘と

なりました。中村皇積ガバナーからRI会長代理の紹介、

他地区、地区役員の紹介、などがありました。ほとんどの

進行、紹介すべて、中村ガバナーのオンステージという感

じで、そのままガバナー挨拶となりました。 

RI会長代理神野様のご挨拶後、 大会四委員会報告、大

会決議審議後、 議案は決議されました。 

休憩をはさみCreate Hope 地区内クラブの活動事例の

紹介、Grow Rotary地区内クラブの取り組みの紹介があ

りました。いくつかのクラブが紹介されていましたが、せ

せらぎ三島RCの発表は特に素晴らしいものでした。 

そして、2022-23年度の各種表彰がありました。 当ク

ラブはロータリー米山記念奨学会特別寄付、個人平均寄付

額4位の表彰を受け重光会長が登壇して受け取りました。 

休憩をはさみ地区指導者育成セミナー中村靖治様より楽し

い語り口調でスライドを見ながらの「ロータリーモーメン

ト、素晴らしき仲間とともに」の講演がありました。 ロ

ータリーの設立から、変化、動き、友情などについてのお

話しでした。 

ロータリーに入会し、学び、新睦、高尚性多様性、奉

仕・リーダーシップなど沢山の事を学んでいくことを願っ

ていると話されました。 

最後に、地区大会実行委員長山口勝義さんからの謝辞が

あり、閉会点鐘となりました。 

地区大会参加報告 



18:00よりRI会長代理ご夫妻歓迎晩さん会がオークラシ

ティホテルに場所を移し盛大に行われました。ピアノ、ク

ラリネット、演奏もあり、沢山のロータリアンと友好を深

めました。 

 

大会2日目は会場をアクトシティ浜松 大ホールに移し

開催されました。当クラブからは１１名の会員が出席しま

した。地区大会全登録者数は1449人、地区外も入れます

と 1658人でした。 ピアノ演奏、浜松修学舎高校吹奏楽

部の演奏が大変素晴らしかったです。奨学生クインさんも

会場外でベトナムの子供支援活動の募金活動をされまし

た。 

その後RI会長代理が入場し、当クラブ会長も甲冑姿の

ガバナーと伴に壇上中心に立ちました。中村ガバナーより

国内外参加者の紹介やアメリカ・カリフォルニア州のロー

タリアン・ガバナー中曽根氏によりネット中継でのご挨拶

がありました。 

RI会長代理より RI会長 マキナリーさまのテーマにつ

いて、またポリオ撲滅活動推進など私達の目指す方向性に

ついてのお話がありました。 

その後、ゲストスピーカー 浜松学院大学、田尻さんよ

り「大切なものを見る目」の卓話や米山学友などが参加す

るハネルディスカッションが行われ、沢山の意見が交わさ

れました。 

安間みち子RI財団委員長より、古着でワクチンの結果

発表がありました。 

他のプログラムも無事終了し、大会閉会点鐘後、会場を

移し懇親会となりました。 

今回は立食で柿田川RCと一緒に楽しい時間を過ごし、

帰路に着きました。 

 

 

 

露木博幸君 

  

今年4月に入会し、初めて

地区大会に参加させていただ

きましたので、簡単にそのご

報告をさせていただきます。

浜松市の会場は、大きく参加

者は1､000人以上いたので

はないかと思われるくらい

で、まず初めに人の多さに圧

倒させられました。そして、その中に自分がいるというこ

とで、自分もロータリアンの一員になったんだなあという

ことを実感しました。大会全体を通して、中村皇積ガバナ

ーのパワーのようなものを感じました。一人で、司会・進

行を務められていたことと、全体的に自分のカラーを全面

に出していることが印象的でした。 

 

 大会の中では、奨学生や学友会、または、海外のロータ

リアンが登壇するなど、国際色が豊かで、さすがは地区大

会だなと思いました。大会の中で、1番印象に残ったの

は、視覚障害を持った大学生のスピーチでした。中学生の

時に、病気の後遺症から視覚障害になり、その後特別支援

学級で過ごしてきた中で、感じたこと思ったことを熱く語

っていました。目の見えない彼にとって、「心の目」で、

周りを見ることが大切だということは、目の見える私たち

にとっても同じだということを教えていただきました。素

晴らしい大会に参加させていただき、クラブに感謝申し上

げます。 

 

 

 

 

 

 

地区大会参加の皆様 

二日間お疲れ様でした 


